

## Peugeot Pulsion 125: Der erste Roller mit i-Connect Konnektivität

Weltpremiere des Berichts gemacht Mondial de la Moto in Paris in neuen, modernen Stadt-GT Roller Peugeot Pulsion 125. Hergestellt in dem Peugeot-Werk in Mandeuire, Frankreich, die Pulsion 125 bietet ein exklusives Paket von Ausrüstung und innovativen Technologien

Von **Dytikesmatien** - Donnerstag 18/10/2018 | 13:45 Uhr



Der Pulsion 125 ist Peugeots erster Scooter, der das i-Connect-Connectivity-System (basierend auf dem Peugeot i-Cockpit-System) implementiert. Begleitet von einer Anwendung für Mobiltelefone zeigt i-Connect auf dem TFT-Farbdisplay des Kombiinstruments eine Vielzahl von Verkehrsinformationen, Navigationssystem und Nachrichtenupdates, Social Media und eingehende Anrufe vom Fahrer mobil aus.

Das moderne, sportliche Scooter-Design mit seinen scharfen, muskulösen Linien strahlt eine

Unsere Website verwendet Cookies, um Ihre Erfahrung zu verbessern.

Akzeptiere

Verweigerung

Lesen Sie mehr

hinteren LED-Leuchten sind Ausdruck der Identität von Peugeot. Die dynamische Optik spiegelt die Leistung des PowerMotion-Motors mit 125 ccm Wassereinspritzung wider, mit einer maximalen Leistung von 15 PS, einem maximalen Drehmoment von 11,9 Nm und einem sehr sparsamen Verbrauch.

Sicherheitsstufen sind unübertroffen in der Klasse, mit Standard-ABS, Kombi-Bremsen, Tagfahrlicht und der innovativen automatischen Aktivierung der Warnleuchten in Notbremssystem.

Der Fahrer im Besitz Stauraum für zwei Helme unter dem Sitz, und täglich von dem Smart-Key angeboten Komfort mit „Find-me“ -Funktion, die für eine einfache Identifizierung des Rollers auf die Warnleuchte verwandelt. Die neue Pulsion 125 wird im Frühjahr 2019 in zwei Versionen (Allure und RS) erhältlich sein.

---

---

**Dytikesmatien**